

Grüße von Yoshi (vormals Urs)

und seinen zwei Mitbewohnerinnen, ebenfalls aus dem Offenbacher Tierheim

Liebes Tierheim-Team,

auf unsere Anfrage nach einer Katze oder einem Kater zur Gesellschaft für unsere Wohnungskatze July, weil die weitere Katze Tiffy als Freigängerkatze meist ihren eigenen Weg geht, haben Sie uns Yoshi „ans Herz“ gelegt. Und das hat er ganz schnell erobert!

Er ist wirklich ein charmanter Kater, der aber auch recht forsch sein kann. Fressen und Streicheleinheiten fordert er lautstark ein – auch gerne mal nachts um 3 Uhr....

Er und July verstehen sich von Anfang an prima. Sie findet es toll, endlich einen Kumpel zu haben, der nicht ständig wieder die Wohnung verlässt, wenn sie spielen möchte.



Tiffy ist noch nicht ganz so begeistert, dass nun noch so eine „schwarze Nervensäge“ hier ist, aber es klappt viel besser als gedacht. Sie können alle drei zusammen friedlich in einem Zimmer liegen und auch die gemeinsamen Mahlzeiten verlaufen stressfrei ohne Futterneid.

Liebe Grüße von

Sabine & Stefan G.